

L'Allondon se fait piscine pour rafraîchir Dardagny

LOISIRS Un étang naturel, rempli par la nappe souterraine d'une rivière, a été créé sur la rive droite.

Monter dans sa voiture et rouler, une bonne vingtaine de minutes, direction les bassins d'Onex ou de Meyrin. Voilà le programme, jusqu'alors, des Dardagnotes qui souhaitaient barboter à la piscine. L'été 2018 marquera le début d'une nouvelle ère: celle de la plage de Dardagny. L'aménagement du plan du Rhône à La Plaine a permis au Département de l'environnement (DETA) de créer un étang naturel, alimenté par la nappe souterraine de l'Allondon.

L'opération règle l'absence de piscine dans cette région de la rive droite et améliore aussi le paysage de La Plaine, où est installée une usine Firmenich. «Nous avons augmenté la qualité biologique du site, une ancienne friche industrielle, a précisé Jenifer Schlup, cheffe de projet au DETA. Un des bassins est connecté au Rhône et



L'étang de baignade mesure plus de 100 mètres de long, pour 30 mètres de large. -LFE
Découvrez la toute nouvelle plage de Dardagny en vidéo sur notre site.

peut servir de refuge pour les poissons.»

Pour les humains, une piscine allant jusqu'à 4 mètres de fond jouxte une pataugeoire. L'eau des bassins est cristalline. «Le niveau fluctue tout seul en fonction de la nappe.

Notre service de l'eau contrôle les sites. Ici, elle est très propre, plus encore que dans le Rhône.» Autour des bassins, castors, reptiles et batraciens se côtoient, mais «les animaux de compagnie des baigneurs sont les bienvenus».

Le projet, qui a coûté 3 millions de francs, a été financé en partie par la commune et par un fonds des SIG. Il ouvrira le 23 mai. Selon Luc Barthassat, chargé du DETA, «ce lieu génial donnera même envie aux citadins». -LUCIE FEHLBAUM